



En Palestine imposons notre humanité !

Allons-nous encore longtemps laisser faire? Il est temps d'imposer un arrêt des bombardements ! Les gens meurent de faim et de soif, de maladies, de blessures, quand ils ne sont pas tués ! Bientôt, nous ne pourrons plus nous regarder en face ... Nous lançons un appel à tous les citoyens : il est temps d'agir, de contraindre nos gouvernants à reprendre les appels de l'ONU, les plus récents pour un arrêt immédiat des bombardements à Gaza, et les plus anciens pour 2 États sur la base de la résolution 242 ! Poursuivons le boycott de l'occupant illégal des Territoires palestiniens en refusant d'acheter tous ces produits issus des terres volées !

Citoyens, écrivez à vos députés, à vos sénateurs, à vos directeurs de banque, à vos syndicats, à vos médecins, aux dirigeants politiques ! Rejoignez et soutenez les associations qui défendent les droits des Palestiniens pour dire que nous ne sommes pas d'accord avec les tueries de masse, avec l'occupation et la colonisation ! Imposons notre humanité !

Nous exigeons de la France et de l'Union Européenne :

- Qu'elles mettent tout en œuvre pour obtenir un cessez-le-feu, la protection de toutes les populations civiles, et un accès à l'aide internationale pour la population gazaouie actuellement en urgence humanitaire absolue ;
- Qu'elles appellent au respect des droits de tous, conformément au droit humanitaire international, y compris la libération de tous ceux qui ont été illégalement privés de leur liberté, y compris les civils retenus en otages et les prisonniers politiques ;
- Qu'elles exigent d'Israël la levée du siège de Gaza dans la perspective de la levée du blocus et de sa reconnexion avec le reste du territoire palestinien occupé ;
- Qu'elles apportent un soutien politique et financier à l'enquête en cours de la Cour pénale internationale sur la situation en Palestine en encourageant le procureur de la Cour pénale à en faire une priorité afin que tous les criminels de guerre soient rapidement tenus responsables ;
- Qu'elles s'attaquent aux causes structurelles du présent conflit en adoptant des mesures contraignantes contre Israël afin qu'il mette fin à l'occupation, à la colonisation et à

Couserans-Palestine -16 Avenue d'Aulot- 09200 St-Girons
<http://www.couserans-palestine.fr/>

TSVP =>

l'apartheid contre le peuple palestinien, à commencer par la fin du commerce avec les colonies israéliennes.

Message de Ziad Medoukh, poète et professeur de français pacifiste à l'université de Gaza, le 30 octobre (extraits) :

D'abord merci beaucoup à tous les amis et les solidaires de bonne volonté pour vos messages de soutien ...

Notre terre palestinienne, une terre brûlée actuellement par le feu et les bombes.

Ils ont oublié ces haineux que nos oliviers et nos citronniers sont plus anciens que l'occupation, la colonisation et le régime d'apartheid.

24 jours maintenant depuis le début de ce nouveau carnage contre les civils palestiniens de Gaza.

Les chiffres et les statistiques de ce bilan provisoire sont donnés par le ministère palestinien de la santé et des organisations internationales présentes sur place :

8645 morts palestiniens dont 3490 enfants, 2150 femmes et 560 personnes âgées, 21460 blessés

116 médecins et infirmières assassinés suite aux bombardements israéliens intenses.

1600 personnes sous les décombres, 36 journalistes palestiniens assassinés, 19 agents de la défense civile assassinés

2000 élèves et étudiants assassinés, 76 enseignants assassinés par l'armée israélienne.

32 mille maisons, immeubles, habitations civiles et bâtiments ont été détruits totalement.

Situation dramatique, jamais vue lors des bombardements précédents, pour toute la population civile de la bande de Gaza.

Mais 24 jours de fierté, de résilience, de résistance et de confiance pour toute une population civile attachée à sa terre et à sa patrie la Palestine.

Amitiés palestiniennes de Gaza la résistante et Gaza la dignité.

Le principal agent de l'antisémitisme n'est-il pas l'État d'Israël lui-même ?

Dans ce moment où se déroulent à la fois des massacres de masse à Gaza et une violente flambée d'antisémitisme en occident, posons-nous la question avec Sylvain Cypel, ancien journaliste au « Monde » d'origine juive, auteur du livre « L'État d'Israël contre les Juifs ».

Couserans-Palestine (09) regroupe 150 adhérents en Ariège, qui agissent :

- pour l'instauration d'un état palestinien souverain, indépendant, avec Jérusalem-Est comme capitale, dans les frontières d'avant la « guerre des six jours » de 1967, en application de la résolution 242 des Nations Unies ;

- pour l'application de la résolution 194 de l'ONU pour le droit au retour des réfugiés;

- pour établir des liens de solidarité avec le peuple palestinien.

Couserans-Palestine agit avec le Collectif BDS 09 (Boycott-Désinvestissement-Sanctions contre Israël) pour que ce pays respecte enfin les résolutions internationales en libérant la Palestine !